
5 Luglio 2006 

Franca Melis 

IL VIZIO NON MUORE MAI 
 

ricordate l'EUDI DI Genova? 
 

bene, qualche giorno indietro io e altre persone notiamo che dove svolgiamo noi il nostro lavoro, sia di 
barcaioli che di noleggiatori, raramente si ferma qualcuno. 

un giorno, due giorni, poi il dubbio, telefonano delle persone, nostri amici, per chiedere informazioni, gli 
vengono  dati solo due nomi di ditte di noleggiatori. 

ritelefoniamo idem. 
parlo con il diretto interessato che casca dalle nuvole dicendomi di essere totalmente all'oscuro di tutto ciò, 

io gli faccio presente che essendo anch'io socia della proloco, a settembre durante la riunione all'hotel 
DEMOS ho dato ben 250,00euro, quindi almeno per il mio piccolo sostegno  dovrei essere quantomeno 

nominata insieme anche a chi non lo è, ma svolge l'attività sull'isola. 
il giorno dopo mi ferma e mi dice"guarda che tu non risulti socia", questa volta casco io dalle nuvole. 

conclusione telefono alla persona che si occupa della parte amministrativa gli spiego il problema, e mi 
risponde." I soldi dati a settembre valevano per l'anno passato cioè per il 2005." 

 
IO HO PAGATO  PER SOSTENERE E ESSERE SOCIA DELLA PROLOCO, E SCOPRO CHE IN REALTA' 

SONO STATA SOCIA PER 3 MESI E 10 GIORNI QUANDO LA MIA ATTIVITA' NON SOLO NON 
FUNZIONA MA E' TOTALMENTE FERMA!!!!!!!!!!!! 

MI HANNO ANCHE DETTO "MA NON ERI STATA AVVISATA?" 
 

NO CARO SIG. WALTER ROSSI NESSUNO MI AVEVA AVVISATO CHE PAGAVO UN'ISCRIZIONE A 
FINE STAGIONE, CHE LE REGALAVO 200 EURO PER SOSTEGNO E 50 PER L'ISCRIZIONE, ANZI 

DEVO AVERE ANCORA LE RICEVUTE DI QUEI SOLDI. 
E VORREI SAPERE SE NEI TRE MESI CHE MANCAVANO ALLA CHIUSURA DELL'ANNO LA PROLOCO 

MI HA FATTO UN POCHINO, NON TANTO, DI PUBBLICITA', NON MI SEMBRA. 
 

ALLORA SIG. PRESIDENTE COME LA METTIAMO?  
 

NON E' BASTATA L'EUDI PER FAR CAPIRE COSA NON FUNZIONA NELLA PROLOCO, ORA ALTRI  
PRIVILEGI SOLO PER ALCUNI? 

 
VORREI AVERE UNA RISPOSTA, IL COMUNE VERSA DEI SOLDI ALLA PROLOCO? LE ATTIVITA' 

ANCHE SE NON ISCRITTE NON DOVREBBERO ESSERE SEGNALATE? 
LEI MI RISPONDERA' CHE ESISTE UN DEPLIANT, MA DOPO CHE AL TURISTA SONO STATE DATE 

DETERMINATE INFORMAZIONI, DIFFICILMENTE CERCHERA' ALTRI COMMERCIANTI. 
 

E NON HO ANCORA FINITO E QUESTA GIURO CHE TROVO CHE SIA TALMENTE VERGOGNOSA. 
Le parole del presidente walter rossi alla conclusione dell'incontro con gli operatori turistici: 

 
"Ma adesso vorrei esprimere un mio parere del tutto personale sulla vicenda della fiera: 

Spero che a questo punto si finisca con questa brutta storia sulla quale si è voluto parlato molto e spesso a 
sproposito, ma soprattutto nelle sedi meno opportune, che sicuramente hanno fatto più danno al turismo (e a 

noi operatori turistici) di quanto se ne sia stato fatto allo stand della fiera (basta immaginare, in termine di 
numeri, all’effetto eco su GiglioNews sul suo pubblico internazionale). 

L’immagine del Giglio che si è voluto propagandare è falsa e fuori luogo: le Istituzioni e i Gigliesi credono 
molto nella subacquea, le attenzioni e i progetti che sono in corso per difendere il nostro patrimonio 

sottomarino dalle aggressioni selvagge ne sono la più lampante testimonianza e lo dimostreremo presto 
pubblicamente con i fatti." 

 
QUESTA DICHIARAZIONE E' STATA FATTA DAL PRESIDENTE DELLA PROLOCO IL 25 MARZO 2006. 

LA PROLOCO HA FATTO UN ESPOSTO AI CARABINIERI DI ISOLA DEL GIGLIO PER L'UTILIZZO, 
NON SO IN QUALI TEMINI, DI UNA PARTE DEL PORTO CONTRO I SUBACQUEI. 

NON MI SEMBRA DI AVER RICEVUTO QUALCHE TELEFONATA PER DIRMI CIO' CHE IL PRESIDENTE 
DELLA PROLOCO STAVA PER FARE, CONTRO I DIVING DEL PORTO. 



 
MI STO' SEMPLICEMENTE DOMANDANDO COME MAI?  

C'E' FORSE QUALCHE OSCURO DISEGNO DIETRO A TUTTO QUESTO? 
QUALCHE COLLEGAMENTO AL VOLER PROSEGUIRE VERSO CHI CI HA DANNEGGIATO NEL 

LAVORO E NELL'IMMAGINE 
 

comunque non si preoccupi che questa volta prima di scrivere a lei, ne abbiamo parlato in parecchi sul porto, 
ora molti commercianti sanno come funziona la proloco di cui lei è presidente, e la prego di restituirmi i 50 

euro dell'iscrizione all'anno 2005, gli altri se li può tenere forse anche quelli sono serviti a qualcosa di cui non 
ho visto traccia, o se l'ho vista e meglio sorvolare sull'argomento, tipo il catalogo del consorzio 

maremmamare. 
e poichè non sono socia della proloco mi adopererò affinche i soci convochino una riunione per avere 

chiarimenti sulla questione da me sollevata, e verrò ci può scommettere ad assistere, siccome sarà di sicuro 
a fine stagione avrò tempo per parlare. 

 
da lei non è assolutamente gradita la risposta. 

solo al Sig. Giovanni Bancalà, perfetto gentiluomo e gran signore, di un'onestà tale da essere quasi raro. 
 

franca melis 

 

6 Luglio 2006 

Walter Rossi 

Oggi, 5 Luglio, piena stagione estiva e di grande lavoro per tutti noi operatori turistici, difficile anche trovare il 
tempo da dedicare alla passione del volontariato ed infatti sono tante, tantissime le cose che devo scrivere 
ed inviare a questo sito riguardo al lavoro che sta svolgendo in questi giorni la Pro Loco per la realizzazione 
degli eventi, del Festival a breve alla sua seconda edizione, le simpatiche serate dei concerti degli artisti 
isolani, delle serate di ballo e altro ancora (vedi il programma degli eventi), oltre al difficile compito di seguire 
progetti e iniziative di promozione turistica (programmi televisivi, contati con giornalisti e nuovi importanti 
eventi) per l’anno prossimo. La lotta quotidiana per reperire le risorse economiche per riuscire a fare tutto e 
gestire il lavoro dell’Ufficio Informazioni (3 dipendenti e tanto lavoro di supporto e di organizzazione), oltre 
che dare retta a tutti. 
E allora, anche se in piena notte, eccomi qua per fare le doverose osservazioni al pesante scritto di Franca 
Melis, anche se con lei mi sono sentito telefonicamente appena subito letto. Si perché questo sito, premiato 
l’anno scorso dal Comune e dalla Pro Loco per il pregevole servizio che i ragazzi della redazione svolgono, 
ha una grande risonanza sia a livello nazionale che internazionale (gigliesi che abitano lontano dall’isola e 
turisti diventati amici del Giglio che, vuoi per le webcam che per gli aggiornamenti lo visionano 
quotidianamente o quasi) e quindi si deve difendere l’immagine del Giglio, della Pro Loco e anche personale. 
Bene, riguardo al contributo versato dalla Franca Melis di 250 Euro, che lei stessa mi chiese di considerare 
come contributo e non come iscrizione in quanto (da sue parole) “non voglio tessere …”, il nostro buon 
Tesoriere Giovanni Bancalà (della cui onestà condivido il parere di Franca, anche se mi domando come fa a 
stare così a lungo un angelo in un inferno di demoni quale la Pro Loco, come viene descritto …) aveva 
emesso regolare ricevuta il giorno 29/09/2005 intestato a “Franca Melis noleggio imbarcazioni” a titolo 
“Contributo straordinario per l’anno 2005”. Questo contributo, come tutti gli altri sono stati dichiarati e 
contabilizzati dal nostro commercialista oltre che inseriti nel Bilancio consuntivo del 2005 approvato 
dall’assemblea dei soci alla fine di Marzo di quest’anno.  
Se vuoi essere socia, tu sia la benvenuta. 
Per quanto riguarda la mancata informazione telefonica dell’attività di Franca, il nostro responsabile 
dell’ufficio, Giovanni Bancalà, né il sottoscritto hanno mai dato ordini di non nominare alcune attività e poiché 
tutti conoscono il grande impegno e la correttezza che Laura, Benedetto e Rita (sono i nomi dei tre 
impiegati) lasciatemi il beneficio del dubbio: comunque ci accerteremo e se ci sono state delle inadempienze 
me ne rammarico molto e chiedo scusa a priori. Non occorre essere soci per ricevere informazioni poiché 
abbiamo il dovere istituzionale di pubblicizzare tutte le attività di interesse turistico che operano sul nostro 
territorio. 
La segnalazione che ho presentato agli organi competenti circa l’invasione che spesso deve sopportare la 
Cala del Saraceno dai subacquei è una realtà sotto gli occhi di tutti e vuole rappresentare oltre che un invito 
a rendere quel sito (tra i più belli e suggestivi dell’isola) meta di bagnanti e tranquilla meta di escursioni alla 
scoperta della storia del Giglio, una forte provocazione perché si dia inizio alla famosa “Regolamentazione 
dell’attività subacquea” che è stata oggetto di molti incontri promossi dalla Pro Loco con i diving del Giglio, 



da tutti ritenuta indispensabile ed urgente, a difesa del servizio al turista e della professionalità degli stessi 
diving. 
La mia segnalazione è fondata e può tranquillamente essere oggetto di dibattito, ma mai, per piacere, 
andiamo a cercare dietrologie che non esistono e non fanno onore a chi le pensa. Se pensate che commetto 
degli sbagli parliamone, magari a voce o per telefono senza scomodare mezzo mondo o correre il pericolo di 
lanciare a vanvera assurde diffamazioni. 
Ho detto più volte che la nostra offerta turistica si può consolidare e migliorare se sappiamo lavorare bene su 
due importanti obbiettivi: 
 
- salvaguardia e valorizzazione del territorio e del mare 
- qualità nei servizi e nell’immagine verso il pubblico (professionalità, tipicità accoglienza) 
 
I centri di immersione subacquea dell’isola sanno bene quanto lavoro è stato prodotto negli ultimi due anni e 
quali sono i progetti avviati (allego il progetto che abbiamo consegnato al Comune l’anno scorso): la loro 
capacità e intelligenza imprenditoriale non può non approfittare di questo periodo che li vede impegnati con 
la Pro Loco su questo fronte. Miglioriamoci tutti e facciamo quadrato per crescere insieme e garantirci 
l’esclusività in tutti i sensi. 
Colgo l’occasione per rivolgermi a tutti coloro che utilizzano gli spazi offerti da GiglioNews di usare toni 
dignitosi per se stessi e per gli altri tenendo sempre presente di avere di fronte un vasto pubblico: se vuoi 
che il modo cambi comincia a farlo tu. 
 
Un cordiale saluto a tutti, Franca compresa. 
 
Walter Rossi 

 

 

7 Luglio 2006 

Franca Melis 

rettifica 
 

in relazione al contributo di 200 euro, durante la mia telefonata col Presidente della proloco Walter Rossi, il 
quale mi faceva notare che secondo lui qualcuno poteva pensare che da come l'avevo presentata, lui si 

fosse intascato il contributo, se è stato così interpretato da qualcuno si sbaglia, anche se rileggendo non mi 
sembrava di aver dato adito a un tale pensiero. 

 
quanto al mio non voler tessere, ciò è vero ma fu proprio Giovanni Bancalà a farmi notare la sciocchezza di 
non voler usufruire dell'iscrizione, che secondo me era non del 2005 ma per l'anno successivo cioè il 2006, 

al che gli risposi "fai ciò che vuoi". 
 

In merito a ciò che ho scritto chi mi conosce sa che non dico, o non scrivo niente, che non sia 
supportato da testimonianze. 

 
quanto alla lettera di segnalazione, da parte del presidente della Proloco, circa l'utilizzo della caletta 
del Saraceno da parte dei diving, se serviva a scuotere il Comune per prendere delle decisioni, forse 

se la Proloco e i Diving insieme l'avessero firmata, sarebbe stato il vero INPUT per discutere sui 
progetti che già dal settembre del 2005, avevamo proposto alla Proloco. 

 
Se è l'unità che dà forza, quale situazione migliore di presentarsi insieme, invece di dare un'idea di divisione 

tra i diving e la Proloco? 
 

franca melis 

 


